



《校訓》 ⑤みずから進んで ⑥ともを考え ⑦やりぬく生徒

三刀屋中学校だより

令和6年5月
 Ⅷ 45-2421
 文責 上代

※本校のホームページ随時更新中！ぜひご覧ください！ <http://shimane-school.net/unnan/mitoya-chu/>

授業公開日

5月11日（土）は三刀屋中学校の授業公開日でした。1学期は、各学級の担任による授業を公開しました。たくさんの保護者の皆様に参観いただき、生徒も緊張しながらも張り切って授業に臨んでいました。出された課題について、グループで真剣に話し合う姿が見られました。



1年1組



1年2組



2年1組



2年2組



3年1組



3年2組



協和1組

お弁当の日

三刀屋中学校では、「お弁当の日」を設けて、自分で栄養バランスを考えた弁当をつくる取組をしています。事前に雲南市中央学校給食センターで給食の献立をつくっておられる斐伊小学校の伊藤由美子栄養教諭に来校いただき、お弁当の献立づくりの授業をしてもらいました。生徒は5月11日（土）の授業公開日に、自作の弁当を持参し、記録写真を撮った後、おいしそうに食べていました。



PTA 役員常任委員合同会、PTA 総会

5月1日(水)にPTA役員常任委員合同会が開催されました。各

部で計画された今年度の事業や予算案が常任委員会で承認されました。また、5月11日(土)にはPTA総会が開催され、会員に向けて今年度の事業についての説明がありました。



各事業部の計画立案風景



常任委員会



PTA 総会



PTA 総会

生徒会活動

5月10日(金)に生徒会活動が行われました。1年生を交えて今年度の活動が本格的に始まりました。



図書委員会



体育委員会



美化委員会



福祉委員会



文化委員会



保健委員会

各種大会・イベント

【全日本少年軟式野球大会雲南市部予選】

期 日 4月27日(土)

会 場 頓原町民野球場

結 果 三刀屋・加茂 対 赤来・頓原
1回戦敗退



新田瑛斗さん(野球部部長)

初回ツーアウトから守備のミスで先制されたあと、ピッチャーも打ち込まれ、打線もつながらなかったため勝つことができませんでした。反省点の多い試合になったので、次に活かしていきたいです。

【島根県中学生バレーボール大会】

期 日 4月28日(日)

会 場 鹿島総合体育館

結 果 女子Aゾーン

三刀屋 0-2 東出雲A

三刀屋 0-2 湖北



石田理衣さん(バレーボール部部長)

東出雲Aと湖北の2チームと対戦して、結果は2敗でしたが、チーム一丸となってプレイすることができました。今回の試合ではサーブミスが目立ち、失点が多かったので改めてサーブ一本に集中する大切さを学びました。ブロック大会ではこの経験を生かし、まずは一勝目指してがんばります。

【雲南中学校野球大会】

期 日 5月3日（金）

会 場 木次運動公園

結 果 三刀屋・加茂 5－9 赤来・頓原



新田瑛斗さん（野球部部長）

1点先制したけど、次の回の守備のミスで逆転され、そのままリードされ、勝つことができませんでした。しかし、初めて出場した1年生の活躍もあり、今までで一番良い試合だったと思います。さらに、目標の「試合に勝つ」を目指して練習したいと思います。

【島根県近県女子ソフトボール春季大会】

期 日 5月3日（金）5月4日（土）

会 場 三刀屋中学校

対戦校 倉敷市立福田南中学校、倉敷市立西・連島中学校、岡山県・津山クラブ、鳥取県・南部クラブ、倉吉市立河北中学校



今岡玲七さん（ソフトボール部部長）

2日間で6試合という貴重な体験ができました。全部負けてしまったけど、それ以上にたくさん学べたことがあったので、それを今後の大会につなげていきたいです。